

# 校報まつかげ

第 3 号  
令和 7 年 5 月 30 日  
八幡浜市立松蔭小学校  
<https://matsukage-e.esnet.ed.jp>

あかるく・やさしく・たくましく  
○ ㊦んかいの笑顔で  
○ ㊧ながる仲間と  
○ ㊨んがえよう一生懸命  
○ ㊩んかいに挑戦しよう

## 松蔭の力

運動会も間近に迫った5月15日に、本校で第1回目の学校運営協議会が開かれました。この協議会は、地域住民や保護者が学校の運営に意見を述べ、協力するための会議です。かたちとしては、これまで行われてきた「学校評価委員会」や「松蔭っ子を育てる会」を一元化したもので、子供たちの教育環境の充実のために、双方向的な意見交換ができる場を目指しています。八幡浜市では、今年度からこの学校運営協議会が、各校で一斉に開催されることになりました。

どのような会議になるか不安で一杯でしたが、それは杞憂に終わりました。それぞれの立場から、日頃考えておられる意見やそれに対する議論が交わされ、あっという間に時間が過ぎていきました。議論といっても、場は和やかなままで、時折、笑い声で会場が包まれるほどでした。地域や保護者の方からは、「地域とPTAの繋がり・結び付きをより強めていきたい」や、「地域(公民館)と保護者が一緒に活動することで、子供たちにとって楽しい行事になっていくのではないか」などといった前向きな意見がたくさん出て、これらはこれからの学校運営や公民館行事、日々の生活に生かしていくことを確認しました。理想的な協力関係を築くためには、互いに積極的にコミュニケーションをとり、協力を促進する前向きな意欲や取組が求められます。会が終了したとき、私は松蔭小学校には、その素地が十分に整えられていることを実感しました。そしてまた、それらが早々に発揮される場に直面することになりました。

この会で、「運動会当日は、雨が心配やな。地域の方もたくさん関わるから、延期の場合は地域放送を入れるけん、連絡してや。」と提案して下さった公民館長さんは、土曜日の早朝にもかかわらず、快く速やかに地域放送を入れてくださいました。また、運動会の前日に、テント設営に集まった保護者の方々は、私の予想を遥かに超えた人数でした。当日のPTA種目のダンシング玉入れに参加した保護者や地域の方の人数、片付けに参加していただいた人数も同様でした。子供たち主体の行事の準備を進んで整え、協力し、そして楽しんでおられたのです。

子供たちの未来を支えるためには、学校・地域・保護者の協力が不可欠です。単独で教育を行うのではなく、それぞれの立場が持つ強みを活かしながら協力することで、より充実した学びの環境を作ることができます。学校が教育の中心でありながらも、家庭の温かい支えや地域の豊かな資源が組み合わせることで、子供たちは安心して成長し、夢を追いかけることができます。私は、「松蔭の力」を改めて実感することができました。

(文責 松上 礼記)

## おしらせ

※ 先日、市の音楽部会が開かれ、保護者の方々に早い時期にお知らせしようと決まったものです。



## 【6月行事予定】



日	曜	学 校 行 事	給 食
1	日		／
2	月	登校指導	○
3	火	あいうえお話会 委員会活動(6校時) 代表委員会	○
4	水	5年生宿泊体験活動(大洲青少年交流の家)	○
5	木	5年生宿泊体験活動(大洲青少年交流の家)	○
6	金	ICT支援員訪問	○
7	土	三世代運動会(松蔭小体育館) 9:00~11:30	／
8	日		／
9	月	はみがき教室(3年、2校時)	○
10	火	ALT訪問 歯科検診13:35~	○
11	水		○
12	木	新体力テスト(3,4校時)	○
13	金		○
14	土	家族参観日 9:10~11:30頃 (奉仕作業・AED講習会・引渡し訓練)	／
15	日		／
16	月	繰替休業(家族参観日)	／
17	火	租税教室(6年) 食育IT授業(4年 3校時) ICT支援員訪問	○
18	水	赤ちゃんとのふれあい体験教室(6年、3校時) 職員会議	○
19	木		○
20	金	登校指導	○
21	土		／
22	日		／
23	月		○
24	火	多世代交流活動(八校生来校) エプロンクラブお茶教室(6校時)	○
25	水		○
26	木	ALT訪問(3~6年)	○
27	金		○
28	土		／
29	日		／
30	月	ジョブチャレ(八中生3名~7/4まで)	○

### <7月のおもな行事予定>

7/6(日) 市民スポーツフェスタ  
7/10(木)、11(金) 個人懇談  
7/18(金) 終業式  
7/23(水) 市小学校水泳記録会(宮内小)  
7/27(日) サマーキャンプ



今年度の市内音楽発表会(11月21日開催予定)の会場は、「ゆめみかん」が大規模改修工事に入るため、市民文化活動センター(コミカン)にて開催されます。座席数の都合上、保護者の方の入場ができません。あらかじめご了承くださいとともに、御理解と御協力をお願いいたします。(例年と同様に、音楽会の様子は八西CATVで放映予定です。)



# 特集～松蔭小学校運動会～



5月18日(日)、令和7年度の松蔭小学校運動会が開催されました。雨で1日延期となってしまいましたが、よりよい環境の中でこれまで培ってきた成果を発表することができました。保護者の皆様には、前日のテント設営や当日のPTA種目の参加など、多大な協力をいただきありがとうございました。スローガンどおり、「たくさん笑顔あふれる」運動会となりました。以下、子供たちの感想を紹介いたします。



ぼくは、りれえがいちばんたのしかったです。はしているときのかげが、きもちよかったです。つなひきは、おもいきりひっぱりました。おかあさん、おじいちゃん、おにいちゃんがみにきてくれました。うれしかったです。

(1年 高橋 潤)



わたしがうんどうかいでがんばったしゅもくは、ダンスです。どうしてかと言うと、ダンスをノリノリでおどれたからです。おとうさんやおかあさんに、ダンスを見てもらえてうれしかったです。

(2年 十川 莉蘭)



ぼくが、一番がんばったきょうぎは「つな引き」です。どうしてかという、てい学年も高学年もやったからです。とくに、高学年の白組は強く、赤組は引ばられていました。てい学年は、赤組が1回だけ勝っていいしょうぶでした。

かけっこも一番になって、うれしかったです。最後に赤組はまけたけど、らい年は勝ちたいです。

(3年 福泉 和也)



今日は待ちに待った運動会でした。まずは、「アクセル全開!」です。いきなりのかけっこなので、きんちょうしました。今まで3位か4位だったけれど、はじめて2位になったので、びっくりしたし、うれしかったです。あとは、「松蔭台風 R7 号」で棒を回す力かげんがむずかしかったけど、もりあがって楽しかったです。

ダンスや係の仕事など、思い出づくしでした。

(4年 梶原 彩加)



今日は、運動会でした。放送係ですごくきんちょうしたし、かんだりしたけど、最後までやりきれたのでよかったです。次は演技係もやってみたいです。

最初の出場種目は「運がよけりゃ」でした。魔女のカードが当たりました。魔女の竹ぼうきがとても重かったし、先がチクチクして痛かったです。6年生になったら借り人なので、ドキドキします。

その次は「RUN RUN RUN」でした。4位だったので、来年は絶対に勝ちたいです。

そして最後の得点発表です。発表の前は負けたとずっと思っていたけど、得点発表の時に白組が勝ったと分かったので、とてもうれしかったです。

(5年 楠本 実夢)



私が運動会でがんばったことは、「つな引き」と「紅白リレー」です。つな引きでは、体重を後ろにかけて、空を見るようにできたのでよかったです。2回戦とも勝ててうれしかったです。

紅白リレーでは、最後まで全力で走り切れてよかったです。小学生最後の運動会で、仲間と全力でがんばれたのがよかったです。まさに「勝負より笑顔あふれる思い出に」できたのでよかったです。

低学年のつな引きは接戦だったので、すごくおもしろかったです。最後の運動会で、優勝できたのでよかったです。

(6年 石川 実侑)



----- (キリトリセン) -----

※ 学校のこと(行事のこと、校報のことなど)や児童のことなど、何でもかまいません。御意見をお寄せください。